



Photo Scherl

*Praktischer Verkehrsunterricht für Richter und Staatsanwälte*

*Im Zeitalter der rapiden Entwicklung des Verkehrs mit den Folgeerscheinungen der zahllosen Verkehrsunfälle, die die Gerichte beschäftigen, ist es nur natürlich, daß man auf den Gedanken gekommen ist, Richter und Staatsanwälte, die sich mit diesen Dingen berufsmäßig beschäftigen müssen, praktisch mit der Materie vertraut zu machen. So werden jetzt Kurse für Richter und Staatsanwälte von der Polizei abgehalten, in denen die Beamten praktisch Autofahren und auch theoretisch die Maschinen kennenlernen. Das Bild zeigt hohe Gerichtsbeamte in der Polizei-Fahrschule in Berlin*



Photo A. Groß

*Ausbildung der Schupo in der Polizeischule in Brandenburg*